
 

 

 
 
 
 
 
 
 

SOYEZ PATIENTS CAR LES ÉPREUVES VIENNENT D'ALLAH جل جلاله 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 
Allah 'Azza wa Jalla a donné toutes sortes d'états à l'humanité. Il y a un bon état, un mauvais état, 
des états beaux et moins beaux. Si vous êtes patient avec eux, vous obtenez votre récompense. Si 
vous n'êtes pas patient, vous êtes privé de la récompense et ne pouvez obtenir aucun profit. Pour 

avoir du profit, il est important d'être patient. 
Malheureusement, les gens de l'époque actuelle n'ont pas de patience. Certaines personnes sont 

patientes. Mais surtout, le pire côté de l'impatience est que les gens se font du mal. Les gens se font 
du mal à cause de l'impatience. Et le plus grand mal est que les gens prennent certaines choses pour 

oublier. Dans le passé, ils avaient l'habitude de boire de l'alcool. Ils disaient qu'ils oubliaient et 
s'amusaient. Vous n'êtes pas venus dans ce monde pour vous amuser. Allah ne vous a pas créé et 

envoyé ici pour vous amuser. 
Allah جل جلاله a donné aux gens autant de force qu'ils en ont besoin, et ils peuvent être aussi patients. 

Certaines personnes plus et d'autres moins. Et Allah 'Azza wa Jalla a donné à chacun un fardeau en 
conséquence. Lorsque vous faites une telle chose pour vous en débarrasser, vous commettez un 

péché et vous êtes privé de la récompense. Vous vous faites du mal à la fois spirituellement et 
physiquement. 

La situation s'est aggravée aujourd'hui. Notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم dit que tout ce qui rend les gens ivres 
est un péché. Même une petite quantité est un péché. Si vous n'en faites pas trop mais peu, c'est 
aussi un péché. Pourquoi ? C'est parce que vous partez de peu, et cela conduit à plus. Finalement, 

l'humanité se détruit elle-même. Par conséquent, il n'est pas bon de faire preuve de tolérance envers 
de telles choses. Ne laissez jamais votre ego avoir ces pilules et cette herbe. 

Vous devez être patient. Cela vous donnera de la force, et votre rang augmentera en présence 
d'Allah جل جلاله. Vous serez une personne acceptée. Sinon, c'est nuisible de tous les aspects pour vous-

même, pour votre famille et pour la communauté. Qu'Allah جل جلاله aide les gens. Il y a beaucoup de gens 
qui se font du mal d'une certaine manière. Vous les regardez et vous êtes bouleversé. Mais que 

pouvez-vous faire ? Nous souhaitons qu'Allah جل جلاله les aide. Qu'Allah جل جلاله les guide et les protège. 
Il en est ainsi partout dans le monde. Et quelle que soit la sagesse, elle se répand de plus en plus chez 

les jeunes. C'est parce qu'il n'y a pas d'éducation ancienne. Il n'y a plus d'éducation par des 
personnes de l'ancien temps. Ils sont tous issus d'une base centrale unique. Et elle est imposée de la 

même manière dans le monde entier. Ils le martèlent dans les têtes. Et il n'y a presque nulle part 
qu'ils ont surmonté cette dépendance. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Qu'Allah envoie le sauveur de l'Islam insha'Allah. Nous avons atteint le temps de 'Asfalu s-Safileen, le 

plus bas des bas. L'humanité a touché le fond. Qu'Allah nous sauve tous. Qu'Allah جل جلاله protège 
l'humanité. Et qu'Allah جل جلاله aide et sauve les personnes qui souffrent de dépendance. Les gens suivent 

leur égo partout. Qu'Allah جل جلاله les aide. Qu'Allah جل جلاله nous protège et donne de la force à notre Iman. 
Ceux qui ont un Iman fort ne tombent pas dans de telles choses. Ils disent que les difficultés viennent 

d'Allah جل جلاله, alors soyez patients et soyez récompensés. Qu'Allah جل جلاله nous aide tous.  
 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha.  
 

Il y a des Khatms du Coran, des Yasin, des Sourates, des Ayat et des Salawat récités de partout dans 
le monde. Qu'Allah جل جلاله soit satisfait de vous tous. Qu'Allah جل جلاله l'accepte. Nous les offrons en premier 

lieu à notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم, à ses صلى الله عليه وسلم Ahlu l-Bayt et Sahabah, aux âmes de tous les 'Anbiya, 'Awliya, 
'Asfiya et Mashayikh, aux âmes de nos défunts parents, en particulier à notre Sheikh Mawlana Sheikh 
Nazim, Hajjah Anne, Hala Sultan, aux âmes de tous les musulmans. Que les bons objectifs de ceux qui 

ont récité soient atteints. Qu'ils soient heureux ici et dans l'au-delà. Qu'ils aient la force de l'Iman. 
Qu'ils soient protégés de la méchanceté. Qu'ils soient protégés du mal et des Fitnahs de ce monde. 

Qu'elle soit le moyen du bien. Qu'Allah جل جلاله l'accepte.  
Li-Llahi Ta'ala l-Fatiha. 

 

Mawlana Sheikh Muhammad Adil ar-Rabbani 
22 July 2022/ 23 Dhu l-Hijjah 1443 
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